

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan judul : “Penerapan Strategi Heuristik untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis Matematis Siswa Kelas VIII SMPS Pembangunan Nasional Pangkalan Susu”.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, hal ini disadari karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Besar harapan penulis, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pihak lain pada umumnya. Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan pelajaran, dukungan, bantuan berupa bimbingan yang sangat berharga dari berbagai pihak mulai dari pelaksanaan hingga penulisan tugas akhir skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membimbing dan membantu dalam penulisan skripsi ini, yaitu kepada :

1. Kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Darma Putra dan Ibunda Nurmalia, S.Pd untuk setiap do'a, perhatian, kasih sayang, serta semangat dan dukungan yang diberikan untuk penulis.
2. Bapak Kairuddin, S.Si., M.Pd, sebagai pembimbing skripsi penulis dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si, sebagai pembimbing akademik penulis yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, bantuan dan waktu kepada penulis sejak awal perkuliahan sampai selesainya skripsi ini.
3. Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.pd dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, sebagai dosen penguji penulis yang telah memberikan banyak saran dan arahan selama perbaikan dalam mengerjakan skripsi.
4. Ibu Nurul Afni Sinaga, S.Pd., M.Pd dan Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd., M.pd, sebagai validator Lembar Tes Kemampuan siswa yang telah memberi saran dan arahan selama perbaikan Lembar Tes Kemampuan siswa yang penulis gunakan dalam mengumpulkan data.
5. Ibu Sertamaria Manjorang, S.Pd selaku kepala sekolah SMPS Pembangunan Nasional Pangkalan Susu yang telah memberi izin bagi penulis untuk

melakukan penelitian. Dan untuk Ibu Nurmala, S.Pd selaku guru matematika dan juga sebagai validator Lembar Tes Kemampuan Siswa. Dan juga siswa-siswi SMPS Pembangunan Pangkalan Susu khususnya kelas VIII-1 yang telah membantu penulis dalam melakukan penelitian.

6. Teman-teman penulis yaitu Yulia Dahlan, Sara Novianita, Wulan Dari, Wan Putri Tania, Irma Dwi Suryani dan teman-teman kelas PSPM A 2017 lainnya, tidak lupa juga Mafira Ramadhani dan Sri Indriyani yang sudah selalu memberikan semangat, do'a, bantuan dan menemani proses penulis selama perkuliahan dan penulisan skripsi.
7. Muhammad Hari Jalul Ihsan yang telah memberikan semangat, do'a, bantuan dan dukungan serta menemani penulis selama penulisan skripsi.

Semoga Allah Subhanallahu Wata'ala memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis berharap atas saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Akhir kata, penulis mengharapkan semoga usulan penelitian ini ada manfaatnya khususnya bagi penulis dan umumnya bagi kita semua dalam rangka menambah wawasan pengetahuan dan pemikiran kita.

Medan, Desember 2021

Penulis,



Putri Utari Hutagalung
NIM. 4171111041